
Insiste Ebrard en informe
trato fiscal equitativo

POR CARMEN MEDINA

y ARMANDO NAVARRETE

Ante 56 diputados de la Asamblea
Legislativa del Distrito Federal
ALDF e invitados especiales en

los que figuraron los gobernado
res del Estado de México Enrique
Peña Nieto e Hidalgo Miguel Oso
rio Chong el jefe del Gobierno del
Distrito Federal GDF calificó como
abuso el hecho de que se le regrese a
la ciudad sólo siete centavos de cada

peso que aporta por lo que demandó
equidad para la capital del país

En el marco de su cuarto informe

de gobierno el mandatario local
pidió a los legisladores no cejar en su
empeño en defender los derechos de
la Ciudad de México a fin de que tenga
los mismos que los demás estados
porque no es justo ni sensato que
sea la fuente de recaudación número
uno del país y sólo recibe siete centa
vos por cada peso

Los capitalinos merecen plenos
derechos y un trato fiscal justo y no
confiscatorio y abusivo como el que se
nos ha impuesto cada vez tenemos
menos para nuestros servicios para
el agua el espacio público vialidades
fuentes y jardines cada vez tenemos
menos para escuelas hospitales
inversiones de desarrollo y todo ello
va en contra nuestra

Es necesario comentó alzar la
voz para señalar la brecha social en
México pues el número de pobres
aumenta y señaló qué la economía
no genera los empleos y el dinamismo
que son indispensables

Afirmó que el país no está en el
rumbo que se desea porque más de
dos décadas se propagó una estrate
gia de desarrollo contraria a la equi
dad y sus resultados están a la vista
por lo que sostuvo que para que el
Distrito Federal siga a la vanguardia
es necesario afrontar diversos retos
como acelerar el cambio hacia la eco

nomía del conocimiento y ampliar el
cambio social vía educación salud y
empleo

En materia de tecnología informó
que antes de concluir 2010 habrá 950
espacios públicos con WiFi gratuito
en toda la Ciudad de México por lo
que hizo un reconocimiento al direc
tor general de Teléfonos de México
Telmex Héctor Slim Seade por la

colocación del Internet gratuito
Estamos digitalizando la ciudad

mediante el uso de la tecnología
WiFi en espacios público con el
inigualable respaldo de Teléfonos
de México Mucho reconocemos el

respaldo de Teléfonos de México y
su director general Héctor Slim
afirmó

En su discurso Ebrard Casaubon
dijo que a la fecha se colocaron cinco
mil cámaras la meta son ocho mil
que ayudarán a detectar anomalías de

manera automática y alertar al perso
nal de monitoreo que da aviso a las
fuerzas de auxilio para que actúen

Respecto a losjóvenes capitalinos
el mandatario indicó que la mayoría
de ellos no tienen acceso a la educa
ción porque hace más de 20 años se

propago una estrategia de desarrollo
contraria a la equidad y sus resulta
dos están a la vista Recordó que en
el marco del programa Prepa Sí se
tienen becados a 200 mil jóvenes de

educación media superior y supe
rior lo que ha logrado un porcentaje
de deserción más bajo no sólo de
México sino de América

Asimismo se refirió a las obras
que su administración lleva a cabo
como la construcción de la Línea 12

del Sistema de Transporte Colectivo
STC Metro la Línea 3 del Metro

bus la Supervía en beneficio de la
ciudadanía

Seguiremos construyendo
líneas del Metrobús Haremos que
nuestro sistema de transporte en
términos de tiempo eficiencia y
costo sea competitivo con las ciuda
des más desarrolladas del mundo

En cuanto al rubro de salud des
tacó los 350 programas que engloba
la Eed Ángel así como el Programa
de Atención Domiciliaria a la pobla
ción vulnerable y de muy alta mar
ginación fue reconocido en 2009 con

el Premio Nacional a Ja Innovación
de Calidad en Salud otorgado por la
Secretaría de Salud federal

Durante su intervención el dipu
tado del Partido Revolucionario

Institucional PRI Israel Betanzos
calificó su administración con 5 8

que sube a seis por lo que pasa de
panzazo

Ante esto entrevistado al término
de su informe el jefe del Gobierno
indicó a mí lo que me interesa es la
calificación de los ciudadanos ¿la
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del PRI pues qué esperaban y se
retiró del lugar

Previo a su entrada al recinto legis
lativo Ebrard Casaubon dijo ante los
medios de comunicación1 que uno de
los principales retos de su gestión es
cambiar el estatus jurídico fiscal de
la ciudad

Es un trato confiscatorio para la
ciudad Entonces eso nos afecta en

todo en el mantenimiento de la ciu
dad en las obras de la ciudad y no es
justo afirmó

Respecto a los transportistas
que intentaron arribar a la ALDF
para protestar por la operación del
Metrobús por parte de la empresa
ADO el mandatario local sostuvo
que respeta todas las posturas y está
abierto al diálogo pero simple y
llanamente no podemos nosotros dar
marcha atrás en una política que se
les ha planteado que se les pidió
que cambiaran sus microbuses que
se organizaran como empresas y no
han hecho nada en tres años vamos
para cuatro
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